## 愛南トピックス





久良小学校の5・6年生17 名が、大浜沖でヒラメの 稚魚6,000匹を放流した。このヒラメ稚魚の 放流は、久良漁協(竹) 英則組合長)が、海洋 源の大切さを児童に学ん でもらおうと毎年実施し ています。(5/21)



愛媛県総合運動公園で、 「第7回愛媛県障害者スポーツ大会」が開催されました。

ポーツ大会」が開催されました。大会には、愛南町の選手団25名を含む1,700名余りの選手が参加して各種競技を行い、気持ちの良い汗を流しました。(5/27)



御荘湾片の浜でボラン ティア清掃が行われ、 宇和ライオンズクラ (森岡知昭会長)の会員や 御荘中学校の生徒12名が ど合計102名が干潟やな 壁に打ち上げられた流 や空き缶などを回収しま した。(6/3)



あいなん幼稚園で、当園 PTA主催によるバザーに けわれました。バザーに は、保護者手でレース のお菓子、各家庭が 持ち寄った日用品など 持ち寄ったされ、会場は 大勢の来場者で賑わいま した。(6/8)



中村時広県知事と中田廣 県議会議員が、「愛南町 いやしの郷トライアスロ ン大会」終了後、西海地 域の石垣の里を訪れまし た。中村知事は、鹿島で シーウォーカーも体験さ れるなど愛南町の自然を 満喫されました。(6/9)

## 町長の行動

5月 南宇和猟友会総会(15日)・ 四国西南地域における高速交通 網の整備促進に向けた懇談会(15 日 宿毛市)、全国治水砂防協会 総会・道路要望(16日 東京都)、 愛大医学祭(19日松山市)、町 消防団城辺方面隊第1分団城辺 下支部詰所落成祝賀会(20日)、 四国西南サミット(21日 八幡浜 市)、県市町村職員年金者連盟 南宇和支部総会(22日)、県防犯 協会連合会通常総会(22 日 松山 市)、町人権教育協議会総会(23 日)、宇和島地方農業共済組合総 代会(24日宇和島市)、国道56 号一本松宇和島間整備促進協議 会総会・四国西南地域道路整備 促進協議会総会(25日)、愛南び やびや祭り 2012(27 日)、更生保 護女性会総会(28日)、県土木協 会通常総会(29日松山市)、四 国縦貫横断自動車道建設促進協 議会総会(30日伊予市)、宇和 島地区広域事務組合議会臨時会 (31 日 宇和島市) など

6月 四国総合通信局記念式典 (1日松山市)、交通安全こども・ 高齢者自転車南宇和地区大会(2 日、県消防操法南宇和地区大 会(3日)、県市町連携推進本部 会議(4日 松山市)、サンパール 観光(株)定時取締役会(25日)、 町村会係長研修講演(6日 松山 市)、サンパール観光(株)臨時 取締役会・農業再生協議会総会・ 担い手育成総合支援協議会・南 宇和広域営農団地推進協議会(8 日)、いやしの郷トライアスロン 大会 (9 日)、関東南高同窓会 (10 日 東京都)、県公有林野対策協 議会理事会・総会(11日松山市)、 県警察定期総会(12 日 松山市)、 社明運動推進委員会(15日)、城 辺剣道練成大会(17日)など

## 表紙の写真コメント

6/9 「第1回 愛南町いやしの郷トライアスロン大会」は、選手、ボランティアスタッフ、地元住民の方々が一体となった感動あふれる、熱い大会となりました。